

Ressort: Politik

Außenminister Gabriel reist nach St. Petersburg

Berlin, 28.11.2017, 13:29 Uhr

GDN - Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) wird am Mittwoch nach St. Petersburg reisen, um dort an der zehnten Deutsch-Russischen Rohstoffkonferenz teilzunehmen. Das teilte das Auswärtige Amt am Dienstag mit.

Gabriel wird demnach bei der Konferenz eine Rede halten. Außerdem will der Außenminister mit Vertretern aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik über den aktuellen Stand der deutsch-russischen Wirtschaftsbeziehungen sprechen, so das Ministerium weiter. Bei der diesjährigen Deutsch-Russischen Rohstoffkonferenz soll es insbesondere um die Kooperation zwischen ausgewählten Bundesländern und russischen Regionen gehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98305/aussenminister-gabriel-reist-nach-st-petersburg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com